



## Les rencontres en distanciel

Des rencontres périodiques sont proposées afin de répondre, sur un laps de temps plus court, aux éventuels besoins. Ainsi, divers sujets peuvent être abordés sur une heure lors d'un rendez-vous en visio. Au court de ces rencontres, chacun aura l'occasion de :

- prendre de l'information sur un sujet, une thématique, ...
- découvrir, se familiariser avec un dispositif, une technique, ...
- partager, mutualiser, échanger autour d'une pratique, un outil innovant, ...
- ...

Plusieurs visioconférences auront lieu en même temps ; chacun rejoindra celle de son choix.